

## Elecciones Generales 2019

# Partidos revelan presupuestos



IMAGEN DE ARCHIVO CORRESPONDE A LA INSTALACIÓN DEL PERÍODO ORDINARIO DE LA SESIÓN PARA LA LEGISLATURA 2014-2015 DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PLURINACIONAL.

> Comunidad Ciudadana dice que tiene la cifra, pero no el dinero. Un diputado del MAS reconoció que su partido cuenta con el aporte de sus legisladores desde el 2015. Bolivia Dice No solo mencionó monto y no dio detalles

Inf. Pág.5, 1er. Cuerpo

Los legisladores del Movimiento Al Socialismo (MAS) realizan aportes mensuales de Bs 500 los titulares y Bs 200 los suplentes, confirmó ayer el diputado oficialista Franklin

Durán. Este descuento se lo efectúa desde que asumieron el cargo de la actual legislatura en el 2015.

“Como diputados hacemos nuestro aporte que es volunta-

rio, porque hemos acordado en una reunión, que los titulares debemos aportar 500 bolivianos cada mes y los suplentes 200 bolivianos, y en honor a la verdad eso manejan los de la dirección nacional del MAS, nosotros no”, indicó Durán.

Sin embargo, el diputado del mismo partido, Lino Cárdenas, desmintió que se realicen “aportes obligatorios” y atribuyó esas afirmaciones a la oposición política.

“La política no puede ser cuestión de presupuesto o ver cuánto tenemos de recursos financieros para dedicarnos a la actividad política, ellos (oposición) ven la política mediante

el dinero, para conseguir votos pagan, nosotros del MAS no vemos así, por eso es muy difícil decir cuánto gastamos en campaña (...)”, señaló.

Entretanto, la alianza Comunidad Ciudadana (CC), mediante un comunicado, reveló que presentó al Tribunal Supremo Electoral (TSE) el presupuesto que engloba la suma de Bs 52'885.100, para atender temas en materia de comunicación, logística, viajes y otros propios de una campaña electoral; sin embargo, admitió que hasta el momento no cuenta con ese dinero en sus arcas.

“Comunidad Ciudadana desmiente categóricamente que posea o haya recaudado 10 millones de dólares. Asimismo, rechazamos las infamantes acusaciones del vicepresidente García Linera, de que estaríamos siendo financiados por el narcotráfico o países extranjeros”, dice parte del comunicado.

Asegura que a partir del 20 de julio arrancarán de forma oficial campaña para recaudar dinero, que consistirá en “aportes de militantes, simpatizantes, invitados de su alianza política, colectas públicas, contribuciones, donaciones y subvenciones lícitas de fuentes privadas”.

El Gobierno y la candidatura opositora Bolivia Dice No exigen a Carlos Mesa, candidato de Comunidad Ciudadana, que aclare las palabras de su exvotero Diego Ayo, que en una entrevista a un medio paceño dijo que “ (...) no habían llegado siquiera a recaudar 10 millones de dólares para su campaña”; lo que fue entendido por los mencionados como “una revelación de su presupuesto electoral”.

El candidato por “Bolivia Dice No”, Oscar Ortiz, informó que su frente político presupuesto \$us 1'549.000 para la campaña, mostrando copia de esa presentación ante el TSE, en enero de este año. Sin embargo, no dio mayores detalles.

## Arenavirus

# Colegio Médico advierte carencias en bioseguridad

> Hasta el inicio de la presente semana, los médicos que tratan a los dos pacientes infectados no contaban con el adecuado equipo



LUIS LARREA

Las medidas de bioseguridad en el caso de los médicos que atienden a los dos galenos afectados y los casos sospechosos son inadecuadas, debido a que no se

cuentan con los implementos necesarios para atender esta enfermedad de alto riesgo, manifestó ayer Luis Larrea, presidente del Colegio Médico de La Paz.

# Buscado por Interpol fue atrapado en Cochabamba

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo

A pesar de contar con una orden de captura con “sello rojo”, emitida por La Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol), el narcotraficante italiano e integrante de la mafia siciliana, Paolo Lu-

mia, operaba en Bolivia desde hace seis meses.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, informó que el capturado presuntamente “lavaba” dinero proveniente del narcotráfico con la ayuda de un testaferrero, también aprehendido junto a Lumia.



EL CAPTURADO FUE PRESENTADO AYER POR EL MINISTERIO DE GOBIERNO.

## Santa Cruz

# Dirigente deportivo fue acribillado en vía pública

Inf. Pág.7, 3er. Cuerpo

Dos sujetos abordo de motocicletas anoche asesinaron a tiros al vicepresidente de Blooming, Nelson Mauriel Álvarez, cuyo cuerpo quedó tendido en plena vía pública; informaron medios digitales de Santa Cruz.

Según detalló El Deber digital, Noel Montaña, secretario de la Asociación Cruceña de Fútbol (ACF), confirmó que el vicepresidente de Blooming fue la víctima del tiroteo que se registró la noche en la avenida Brasil y segundo anillo.

En el momento del tiroteo Mauriel se encontraba acompañado de otra persona que sería Sebastián P., también dirigente de fútbol. Esta persona recibió cuatro impactos de bala en una pierna y brazo. Se encuentra internado en un centro médico privado.

“La esposa e hija de Mauriel, pasadas las 23.00 de ayer, llegaron a la morgue de la Pampa de la Isla para reconocer el cuerpo”, agregó Montaña.



NELSON MAURIEL ÁLVAREZ

## Venezuela

# ONU pide “detener graves violaciones a derechos”



MICHELLE BACHELET Y NICOLÁS MADURO.

Inf. Pág.5, 3er. Cuerpo

ONU busca detener graves violaciones a los derechos económicos, sociales, civiles y políticos, además de la violencia y abusos policiales. Los registros muestran una cifra aterradora de muertes, 5.287 solo en 2018, atribuidas a la “resistencia a la autoridad”.

Una migración sin freno. En definitiva, un deterioro profundo de la democracia. Son algunas de las conclusiones del demoledor informe de la Oficina de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos elaborado tras la visita de Michelle Bachelet a Venezuela.

## El más fuerte de últimas décadas

# Temblor de magnitud 6,4 sacudió California

Inf. Pág.5, 3er. Cuerpo

Los Ángeles (EEUU).- Un temblor de magnitud 6,4 en la escala abierta de Richter sacudió ayer el sur de California y se dejó sentir en zonas del condado de Los Ángeles Estados Unidos (EEUU), según las primeras estimaciones del Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS, por

sus siglas en inglés).

El epicentro del temblor, que se registró a las 10.33 horas locales (17.33 GMT) a una profundidad de 8,7 kilómetros, se situó en los alrededores de Ridgecrest, una localidad situada unos 250 kilómetros al norte de Los Ángeles (EEUU).

Numerosos ciudadanos del sur de California aseguraron en

las redes sociales haber sentido el movimiento de tierra.

Los bomberos del condado de San Bernardino, en cuyo territorio se registró el epicentro del sismo, señalaron en su cuenta oficial de Twitter que no se han registrado heridos, aunque detallaron que algunos edificios y carreteras sufrieron “daños de diverso grado”.



DOS TRABAJADORES OBSERVAN EL IMPACTO DEL MOVIMIENTO TELÚRICO EN CALIFORNIA.